

Mutter hat gesagt, bevor du böse sprichst,  
erzähl doch mal was Nettes, sonst beachtet man dich nicht.  
Wenn du das nicht kannst, dann geb ich dir nen Tipp:  
Nimm lieber mal die Gitarre mit.

Warum bin ich so bitter, was soll denn all der Gram?  
Draußen scheint die Sonne, es ist auch ziemlich warm.  
Jetzt geh ich zum See und schmeiß was auf den Grill.  
Der Januar macht mal wieder, was er will.

Ich liebe die Natur in all ihrer Pracht.  
Natürlich auch den Mensch, weil er gute Dinge macht.  
Zum Beispiel Glyphosat, das tötet jede Biene  
oder Krieg find ich stark in .. Afghanistan

Wir Menschen sind sensibel und immer nett,  
das kommt von der Liebe, zum Internet.  
Dort teilen wir das Leid und helfen digital.  
Lass nen Like auf meinem Youtube-Kanal.

Es gibt so tolle Typen, die alles kritisieren.  
Die spielen meist Gitarre, anstatt zu masturbieren.  
Wenn du so einen triffst, dann geb ich dir nen Tipp:  
Sag ihm was Nettes, da rechnet er nicht mit.  
Wenn du so einen triffst, dann geb ich dir nen Tipp: Sag ihm was Nettes!  
Sag ihm was Nettes, da rechnet er nicht mit.